

ADDRESS

Pengamanan dan Monitoring SPBU Cikijing oleh Ps. Panit Lantas dan Bhabinkamtibmas Polsek Cikijing

Majalengka. - MAJALENGKA.ADDRESS.CO.ID

Jan 26, 2024 - 11:35



Majalengka - Ps. Panit Lantas Polsek Cikijing Polres Majalengka Polda Jabar, Aiptu Ade Deni H, bersama Bhabinkamtibmas Bripta Achmad Supriyono, menjalankan tugas pengamanan dan monitoring di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) Cikijing, Kabupaten Majalengka, pada Jum'at dini hari

(26/01/2024).

Tindakan ini diambil untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas serta praktek tindak kecurangan yang mungkin dilakukan oleh oknum tertentu dalam proses pengisian dan pendistribusian Bahan Bakar Minyak (BBM). Polsek Cikijing menanggapi hal ini dengan serius, melakukan pengamanan dan pengawasan secara ketat terhadap kegiatan di SPBU di wilayah hukumnya.

Aiptu Ade Deni H menjelaskan, "Dalam pelaksanaannya, kita melakukan pengamanan, pengawasan, dan pemeriksaan saat dilakukan pendistribusian BBM kepada masyarakat. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa proses pengisian BBM berjalan dengan tertib dan sesuai aturan yang berlaku." ungkapnya.

Lebih lanjut, Aiptu Ade Deni H menekankan pentingnya pengawasan terhadap pendistribusian BBM di SPBU. "Pengamanan dan monitoring ini tidak hanya untuk mencegah tindak kecurangan, tetapi juga untuk menjaga ketertiban dan keamanan dalam penggunaan BBM di masyarakat," tambahnya.

Kapolres Majalengka Polda Jabar AKBP Indra Novianto, S.I.K., M.Si., CPHR., melalui Kapolsek Cikijing, AKP Rudy Djunardi M, S.H., M.H., menyatakan, "Melalui adanya pengawasan dan penempatan personil di SPBU tersebut, diharapkan dapat mencegah terjadinya praktek tindak kecurangan yang dilakukan oleh oknum-oknum tidak bertanggung jawab terhadap penyalahgunaan manfaat BBM. Selain itu, hal ini juga bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Cikijing." pungkasnya.

Pihak kepolisian mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar SPBU. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian, masyarakat, dan pihak terkait, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari potensi tindak kecurangan.